



## CASTÉRA- VERDUZAN

# «L'arbre de la vie ou des rêves»

La Villa Castéra, grâce à son équipe d'animation, propose de nombreuses activités pour les résidents auxquelles sont associées les familles. Parmi les rendez-vous de ces dernières semaines : l'atelier plantation en unités protégées, l'atelier d'art floral, celui de peinture en unités protégées, l'atelier quilting, du jardinage, entre jardinières et potager. La plus significative est celle de l'atelier peinture explique Bénédicte Chapuis animatrice : « Il s'agit de peinture sur les thèmes de « L'Arbre de Vie » ou des « rêves », thèmes proposés par « Retraite Plus » organisme spécialisé dans le conseil et l'orientation en Eh-



Les ateliers sont importants dans la vie de la Villa Castéra./DDM.

pad. Ils nous ont contactés afin de participer à un concours qui a

regroupé 1 300 œuvres au total. C'est dans le cadre de la fête de la

peinture que ces œuvres ont été faites. Nous y avons travaillé pendant un mois avec les unités protégées, le PASA de l'établissement ainsi que toutes les personnes de l'ouvert... Les œuvres sont individuelles comme collectives. Les résidents ont eu plaisir à y participer et se sont découvert certains talents ». Des activités nombreuses, importantes, valorisantes, permettant aux résidents d'avoir un lien social indispensable. Ce dernier se cultive aussi sur la commune, comme vendredi dernier avec une participation au repas champêtre organisé par le club Beau Soleil au parc Lannelongue.

